



Cristiano Ronaldo, attaquant de l'équipe saoudienne Al-Nassr, a franchi une nouvelle étape dans sa popularité en devenant la première personne à atteindre près de 615 millions d'abonnés sur Instagram. Depuis novembre 2022, le footballeur portugais a gagné plus de 100 millions de followers et vient de dépasser la barre des 614 millions d'abonnés sur le réseau social.

Le roi d'Instagram

Cristiano Ronaldo est de loin le compte Instagram le plus suivi au monde. Son rival sur le terrain, Lionel Messi, ne possède "que" 482 millions d'abonnés sur le réseau social. Le compte propre à la plateforme Instagram est quant à lui le plus suivi, avec 652 millions de followers. Néanmoins, le record devrait rapidement être battu par Cristiano Ronaldo, qui continue d'attirer de nouveaux abonnés sur son compte.

Une popularité inégalée

La popularité de Cristiano Ronaldo ne se limite pas à Instagram. Le footballeur portugais est également l'un des sportifs les plus suivis sur d'autres réseaux sociaux tels que Twitter et Facebook, où il compte respectivement 93 et 122 millions de followers. Cette popularité sans précédent reflète la notoriété internationale du joueur, considéré comme l'un des meilleurs

footballeurs de tous les temps.
